
 

 

REQUERIMENTO N° 111/10 
       De Informações 

 

“Sobre a colocação de 
CEP nas Ruas do bairro 
Jardim Pântano II”.   

   
 
Considerando-se que, sem o CEP das Ruas muitas correspondências 

não chegam a seus destinatários, e 
 
Considerando-se que, munícipes procurou este vereador para pedir a 

colocação de CEP nas Ruas do bairro Jardim Pântano II, para que haja uma melhor 
localização dos endereços por parte dos funcionários dos Correios, da CPFL, do DAE 
e dos próprios munícipes,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 
1 – Existe alguma possibilidade do Poder Executivo intervir juntamente com os 
Correios, para que seja colocado CEP nas Ruas do bairro Jardim Pântano II? 
Especificar.  
 
2 – Se a resposta for positiva, justificar motivos.  
  
3- Quanto tempo leva para a colocação do CEP nas Ruas? Especificar.  
 
4 – Se a resposta for negativa, justificar motivos. 
 
5 – Outras informações Pertinentes?  
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de fevereiro de 2010. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador - 

 


